

Fecha Sección Página 06.02.2010 Ciudad 2

Avanzan 95% los trabajos de saneamiento después de la <mark>inundación</mark>

Supera Iztapalapa 'crisis'

> Descartan riesgos en 453 viviendas que resultaron afectadas por las aguas negras

Óscar del Valle

Después de la tormenta viene la calma, y en Iztapalapa se cumplió la regla. Los trabajos de saneamiento en la zona afectada por la anegación del jueves llevan un avance superior al 95 por ciento, y los tres albergues dispuestos no tuvieron la demanda esperada.

Dichos se habilitaron en las colonias Ex Lienzo Charro y Peñón de Marqués I y II, en la Delegación Iztapalapa, y tuvieron poca demanda después de la inundación, y hasta ayer, sólo 10 personas los seguían utilizando.

Entre la noche del jueves y madrugada del viernes, sólo 123 personas utilizaron los espacios instalados para dar alojo a las personas que no pudiesen ingresar a sus hogares por la invasión de aguas negras.

Rocio Gómez, pasó la noche en compañía de sus hijos en el albergue instalado a un costado del deportivo Francisco I. Madero, ya que el olor y el temor de contraer alguna infección la orilló a dormir en los catres instalados.

"Pues el piso de arriba estaba limpio, ahí no pasó nada pero prefiero que estemos afuera en lo que hacen la limpieza para que no se me vayan a enfermar los niños", explicó Rocío, quien para la noche de ayer ya había regresado a su hogar.

De acuerdo con la Delegada Clara Brugada, la anegación impacto a 453 viviendas de las tres colonias, pero ninguna sufrió daños estructurales que pongan en riesgo la integridad del inmueble ni de sus habitantes.

"Ayer (jueves) a las 11:45 de la noche logramos que toda el agua que provocó la inundación bajara y se restableciera la situación en la zona. A las 3 de la mañana se restableció el servicio eléctrico.

"Entramos en una segunda fase donde la prioridad fue la limpieza, y aún se continúa con ella, y la definición de los daños a los vecinos provocados por la inundación", explicó Brugada.

Por otra parte, Francisco Osuna, director de Atención Médica de los Servicios de Salud Pública del DF, aseguró que la atención a los afectados fue oportuna, por lo que no se ha presentado ningún brote infeccioso.

Asimismo, explicó que se han desinfectado las dos cisternas que abastecen de agua a las colonias afectadas, al tiempo que se han entregado botellas de plata coloidal para que los habitantes puedan desinfectar sus alimentos y agua para beber.

"En total, entre el día de ayer (jueves) y el día de hoy (viernes) hemos otorgado 482 atenciones médicas y hemos aplicado mil 290 dosis de las diferentes vacunas que son neumococo, tétanos, influenza estacional y A H1N1", explicó Osuna.

Por otra parte, el censo que la Delegación Iztapalapa realiza para que las pertenencias perdidas de los afectados sean repuestas luego de la anegación, tiene inconforme a los habitantes.

Durante un recorrido realizado por REFORMA, se pudo constatar que pese a que el censo realizado por la Delegación y personal de la aseguradora del Gobierno del DF hasta ayer estaba avanzado, la incertidumbre persistía en saber cuándo se les pagará y al tiempo que la suma asegurada no cubrirá lo perdido.

Los daños

Impactos en las colonias Ex Lienzo Charro, Peñón de Marqués I y II después de la<mark>inundación</mark> de este jueves.

58 Toneladas de basura se retiraron.

123 personas acudieron a los albergues instalados.

453 casas fueron afectadas en sus acabados.

482 Atenciones médicas fueron brindadas.

1,110 servidores públicos atendieron en la zona.

1,290

vacunas fueron aplicadas a los vecinos de la zona afectada.



Página 1 de 3 \$ 72672.55 Tam: 733 cm2 AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 06.02.2010 Ciudad 2

Corren a 'Juanito'

El ex Jefe Delegacional de Iztapalapa, Rafael Acosta "Juanito", llegó a la Colonia Ex Lienzo Charro para hacer un recorrido de supervisión de los trabajos de recuperación, después de la mundación del jueves.

Sin embargo, Acosta no fue bien recibido por los habitantes de la zona, quienes con insultos, gritos y empujones lo obligaron a retirarse de la zona y tuvo que ser resguardado por elementos de la Policía.

Con consignas como "Muerto de hambre", "Loco", "Traidor desquiciado", entre otros más ofensivos, "Juanito" se vio imposibilitado de realizar lo que el consideraba como una revisión de los trabajos de saneamiento.

Acosta dijo que la situación vivida el jueves es consecuencia del mal uso de los recursos que ha dado Clara Brugada, Delegada en Iztapalapa.

"Han dejado todo al abandono desde hace años, se ve que las autoridades no han trabajado, y toda esta gente que grita es gente mafiosa de López Obrador", aseguró Juanito.



 Los afectados también realizaron actividades de saneamiento en sus casas.



> Desde temprana hora el personal de la Delegación Iztapalapa inició la etapa de restablecimiento y limpieza en la zona afectada.



Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Ciudad	2



DESPUÉS DEL DESASTRE HIDRÁULICO. Cuadrillas de trabajadores se dieron a la tarea de ejecutar las labores de limpieza y desazolve en la Unidad Ex Lienzo Charro, en Iztapalapa.